

Auf solche Weise seine schwache Seite verrathend, fuhr Wildtödter schweigend zu rudern fort, und fuhr so schnell als es ihm die angehängten Boote erlauben wollten, dem Kastele zu. Mittlerweise war nicht nur die Sonne schon aufgegangen, sondern sie stand sogar bereits über den östlichen Bergen, und goß ihr diamantenes Licht über die klare Fläche des Wasserspiegels aus. Die ganze Gegend strahlte von Schönheit, und Niemand, der mit der gewöhnlichen Geschichte der Wälder nicht bekannt gewesen, hätte geahnt, daß sie vor so kurzer Zeit erst Zeugin eines so wilden und barbarischen Beginmens gewesen war.

Als Wildtödter sich indeß dem Kastele näherte, ward seine Seele von ernsteren Gedanken erfüllt, die alle Schönheit und Pracht des Sees aus seinem Gedächtniß entschwinden ließ. Judith und Hetty standen auf der Plattform und erwarteten voll ängstlicher Sorge seine Ankunft. Er kam, befestigte seine Canoe's an der Arche, und stieg sodann zu den Schwestern hinauf.

### Viertes Kapitel.

Die beiden Mädchen sprachen kein Wort, als Wildtödter nun vor ihnen stand, und durch seine Miene alle Besorgnisse verrieth, die er wegen des Schicksals seiner Genossen empfinden mußte.

„Wo ist mein Vater?“ preßte Judith endlich heraus.

„Es ist ihm ein Unfall zugestoßen, und es würde thöricht von mir sein, wenn ich es verhehlen wollte,“ versetzte Wildtödter. „Er nebst Hurry sind in den Händen der Mingo's, und nur der Himmel weiß, was das Ende davon sein mag. Indes, ich habe die Canoe's in Sicherheit gebracht, und das ist ein Trost für uns, indem die Vagabunden sich dem Kastele nun nicht anders, als schwimmend oder auf einem Flosse, das erst gebaut werden mußte, nähern können. Ueberdem werden wir um Sonnenuntergang von Chingachgook verstärkt werden, wenn es mir gelingt, ihn in ein Canoe aufzunehmen, und dann, denke ich, werden wir das Kastele halten können, bis die Soldaten aus dem Fort, von dem der alte Hutter sprach, uns Hülfe bringen.“

„Die Soldaten!“ rief Judith. „O, auf die ist nicht zu rechnen, und überdieß mein' ich, wir sind allein stark genug, unsere Festung zu vertheidigen. Aber vor allen Dingen erzählt uns nun, was eigentlich unserem Vater und Hurry zugestoßen ist.“

Wildtödter entsprach diesem Verlangen, und die beiden Mädchen hörten mit der gespanntesten Aufmerksamkeit seiner Erzählung zu. Hierauf wurde ein Frühstück aufgetragen, und Wildtödter bewies durch die That, daß alle Gefahren und Kämpfe des Morgens nicht im Stande gewesen waren, ihm seinen Appetit zu rauben.

„Wir müssen nun mit Geduld abwarten, was bis zum Abend geschehen wird,“ sagte er, nachdem die Mädchen die Schüsseln und Teller von dem Tische wieder abgeräumt hatten. „Sollte, wie ich hoffe, Chingachgook bei dem Felsen eintreffen, wie es zwischen uns verabredet ist, und können wir ihn dort, den Wilden zum Trost, abholen, dann dürfen wir Alle wohl einer